
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

МЕТАЛЛ 
Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина и ордена 

Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

N° 2 2 ( 2 9 5 2 ) , П Я Т Н И Ц А » 2 0 февраля 1 9 5 9 г. Цена 10 к о п . 

Итоги соревнования за январь 
Профсоюзный комитет и дирек

ция комбината на сошестном за
седании подвели итоги социали-
стичюшопо соревнования коллек
тивов цехов и агрегатов за январь 
г959 года. 
1 За достигнутые успехи первое 

место в еоци а л и\ • т и песком сорев
нование с вручен нем переходяще
го Красного эвшени профкома и 
управления кшбштта нрисуаде-
но коллективу коксохимического 
производства (начальник т. Доро
гой щ , секретарь партбюро т. Еа«п-
т у р э д ^ _ председатель цехкома 
т. Окюрк.ин, секретарь комсомоль
ской организации т, Козлов)-. Кол
лективу выделена премия в сумме 
5.000 рублей. 

Отмечена хорошая работа кол
лектива про!волочно-штри1тсового 
цеха. 

Первое место в соревмованми с 
вручением переходящего Крашого 
знамени для вспомогательных це
хов присуждено коллективу к о п 
рового цеха (начальник т. Сав-
раячеакю, секретар ь п а ртб юр© 
т.,. Курдюков, председатель цехко
ма т. ОерЮ'В, секретарь комсомоль
ской организации т. Загребешь -
ный). Коллективу выделена пре
мия' в сумме 3.000 рублей. 

Первое место в соревноглнии У 
ъщшшщ ш!рехо^ящего Красного 
зшадени для цехов отдела глдано-
го механика присужден коллек
тиву цеха к у с т а проката*Тплчаль-
ник цеха т. Дощечкии, секретарь 
партбюро т. Фу кельмам, нредседа-
тель цехкома т. Жителей, секре
тари кю'мсомольской организации 
т. Иванова). Коллективу выделена 
щтш в сумме '2.000 рублей. 

Первое место в соревновании с 

вручением переходящего Красного 
зйашели дда цехов отдела глашо-
го энергетика присуждено коллек
тиву центральной электростанции 
(начальник т. Абр&менкш, секре
тарь партбюро т. Некрытов, пред
седатель цехкома т. Новлянекий, 
секретарь комсомольской органи
зации т. Григорьев). Коллективу 
выделена премия в,сумме 2.000 
рублей. 

Отмечша хорошая работа кол
лективов цехов кует мартен-про-
KaJT-э.тектрИ'ков и электрорембнт-
ного. 

Первое место в соревновании 
ра̂ ботшко-в управ лени я комму
нального хозяйства комбината 
присуждено коллективу Левобе
р е ж н о г о жилищно-коммунального 
отдела (начальник т. Тулупов). 
Коллективу выделена премия в 
сумме 1.000 рублей. 

Первое место в сорешовшши е 
вручением переходящего Красного 
знамени для основных агрегатов 
комбината присуждено коллекти
ву четвертой доменной п е ч и 
(мастера производства тт. Бара
нов, Сайхутдишв, Рыжов, Gaeo^ 
неткю). мартеновской печи № 2 8 
первого мартеновского цеха (ста
левары тт. Панченко, Заварухян, 
Кашин, Зоркий). Коллективам вы-
даш премия по. 1.000 рублей 
каждому. 

Первое место в соревновании с 
вручением переходящего Красного 
знамени для агрегатов прокатного I 
щхжз^одства присуждено кил л е к - ! 
тиву стана « 2 5 0 » Кг 2 (дтыь- \ 
пш стшнл т. Давыдов). Коал)екти
ву выделена премия в размере i 
1.500 рублей. 

Отменена хорошая работа кол
лективов стана «250 М 1 и кок
совых батарей 9—10. Каж
дому из этих коллективов выделе
на премия в сумме 1.500 рублей. 

За достигнутые высокие произ
водственные показатели в сорев
новании за январь пристроено з в а 
ние « Л у ч ш а я бригада комбината» 
бригаде горновых доменной п е ч и 
№ 4 в составе тт. Цапалина, 
Брындина, Ильина, Сельдякотза, 
Баадукова. Этот коллектив вы
полнил тлее усл.оБ'Ия соревнования, 
норму выработки реализовал на 
103 процента, достиг коэффициен
та использования полезного объе
ма печи 0,594 против 0,Г>09, ко
торый плаши ру етс я. 

Звание « Л у ч ш и й рабочий к о м 
б и н а т а » присвоено следующим 
товарищам, выполнившим в шва-
ре все условия соревнования: га
зовщику , доменной печи Ж 4 
т. Ш а п ч е н к о , машинисту вагон-
весов доменного иеха т. Б а ш и л о -
в у , люковому коксовых печей 
т. Новгорсдову , сталевару марте
новского цеха Л? 1 т. Панченко , 
машинисту разливочного крала 
мадаеновского цеха.Л1 1 т. Грев -
цову, вырубщику сортопрокатно
го цеха т. А ш и х м и н у , оператору 
стана листопрокатного цеха т. Чу-
р и л о в у , машинисту крана разде
вания слитков цеха подготовки 
составов т. Г о н е н к о в у , каменщику 
ц е х а ремонта промышленных пе
чей т. Пул леву и другим. 

Звание « Л у ч ш и й мастер комби
н а т а » присвоено мастеру домен
кой печи № 4 т. Б а р а н о в у , масте
ру коксовых батарей №М'9—10 
т. Лесному , мастеру сортопрокат
ного цеха т. К у з н е ц о в у и другим. 

Из указа Президиума 
Верховного Совета РСФСР 

О присвоении почетного звания Заслуженного врача 
РСФСР медицинским работникам лечебных учреждений 

За заслуги в области народного 
здравоохранения присвоить почет
ное знание Заслуженного вщт 
РСФСР: 

1. Агеносовой, Ольге В л а д и м и 
ровне —начальнику медико-сани

тарной ..части Магштоторелжо 
металлургического комбината. 

2. Писаренко Георгию Антоно
в и ч у — заведующему отделением 
медико-еаиитарной части Магни

тогорского металлургического ком
бината. 

3. Щ у л е п н и к о в о й Софии М и 
хайловне — врачу медико-сани
тарной части Магнитогорского 
металлургического комбината. 

Г, А. Писаренко С. М, Щулепникова О. В. Агеносоаа 

НАВАХ ТЕ 
Вклад листопрокатчиков 

С большим воодушевлением ра
ботают в эта дни трудящиеся лис
топрокатного цеха. Горя желанием 
достойно выполнить задачи, кото
рые постатмшькнеред ним в нер
вом году исторической семилетки, 
коллектив цеха усиливает трудо
вое наступление и изо дня в день 
добивается замечательных успе
хов. 

*Б сорешоващи бригад первен
ствует .коллектив перши бригады 
среднелистового стана. Здесь мае-
тер т. Шишкин, партгрупорг 
т. Бурлий и профгрупорг т. Ко
жевников сумели хорошо органи
зовать соревнование между рабо
чими всех специальностей, и в ре
зультате бригада в первой полови
не февраля прокатала сверх пла
на более 400 тонн вь1<еок>окачест
венного стачтьного листа. 

От этого коллектива на этом'же 
стане не отстает четвертая брига
да, руководимая мастером т. Ма

лец, а также вторая оригада мас
тера т. Филатова на толстолвето-
вом стане. Каждая из них имеет 
па своем лицевом счету не менее 
350 тони металла, прокатанного 
сверх 15-Д1невного плана. -

В том, что бригады показыва
ют образцы трудовой доблести, не
малая заслуга передовых произ
водственников, которые идут в 
авангарде соревнования и ведут 
за собой всех других лиетопрокат-
чикш. Отличный пример в труде 
показывают старшие операторы 
ста.на тт. Шевченко, Веляда, опе
раторы тт. Сницкая, Дах м у стон а, 
резчики металла тт. Гущин, Дро
ков, старший вальцовщик т. Кю-
лыва, сварщики нагревательных 
печей тт. Антонов, Море», Румян
цев, электрик т. Куклипов и сле
сарь т. Шумилов. 

М. Р У Б А Н О В , 
слесарь листопрокатного цеха. 

— Р е ш е н и я 
двадцать первого 
съезда нашей лю
бимой партии, — 
говорят рабочие 
среднелис т о в о -
го стана листо
прокатного це
ха. — являются 
для пас програм
мой строитель
ства коммунизма. 
Ободренные гран
диозными цифра
ми предстоящего 
семилетия, мы 
трудимся т а к , 
чтобы внести до
стойный вклад во 
всенародное дело. 

С уважением говорят товари
щи о старшем вальцовщике Ва
лерии Вагине. Валерий работает 
в четвертой бригаде. Самые 
трудные и сложные операции 
успению выполняет т. Вагин. 
На сегодняшний день бригада, 
в которой он работает, выдала 
сверх плана до четырехсот тонн 
проката. 

Хорошо трудятся и другие 
бригады. Например, более 400 

тонн сверхпланового проката 
выдала первая бригада, где ма
стером т. Шишкин, старшим 
вальцовщиком т. Козырь. Более 
трехсот тонн металла сверх 
плана прокатала третья брига
да. 

На снимке: старший вальцов
щик Валерий Вагин замеряет 
лист. 

Фото Е . Карпова. 

Образцово готовиться к ремонту пятой домны 

Снабженцы подводят 
Коллектив ремонтников, ко 

торый будет выполнять работы 
по реконструкции пятой домен
ной печи, обязался справиться 
с этим серьезным заданием до
срочно, задуть домну в канун 
первомайского праздника. 

Чтобы успешно справиться с 
этой задачей, нужно уже сейчас 
вести усиленную подготовку к 
ремонту. М ы так и делаем. На
ми уже подготовлены к рекон
струкции каупера № 17 многие 
его узлы. Ведем подготовку ма
териалов: шлифуем огнеупор
ный кирпич, сортируем его. 

Надо сказать, что темпы на
шей работы были бы еще более 
быстрыми, ,если бы мы не испы
тывали серьезных затруднений 
с материалами. По существу
ющему положению, материалы в 
полном количестве должны 
быть у нас в наличии не позже, 
как за два месяца до начала ре
монта домны. Это позволит нам 
своевременно отсортировать ма
териал, подготовить его, рас
пределить по бригадам. 

Сейчас же такого положения 
у нас нет. Д о начала ремонта 
домны осталось меньше месяца, 
а материала в достаточном ко
личестве мы не имеем. Для 
кладки лещади нам понадобятся 1 

•ЭОО^тонн специального лещад-
ного огнеупорного кирпича. 
Мы же имеем сейчас тако
го кирпича всего 240 тонн. 
Для кладки изоляции в бунке
рах агломерата необходимо 
иметь 80 тонн изоляционного 
кирпича. На сегодняшний день 
у нас его совершенно нет. Не 
хватает 197 тонн насадочного 
кирпича для кладки в кауиерах; 
100 тонн углеродистых блоков 
для кладки лещади. 

Все эти материалы нам дол
жен поставить отдел сырья и 
топлива комбината, возглавляе
мый т. Веремеем. Однако все 
сроки давным-давно прошли, а 
материалов нет. Мы считаем, 
что директор комбината т. Во
ронов должен заставить т. Ве^ 
ремея по-серьезному относиться 
к подготовке к ремонту домны. 

Отсутствие доброкачествен
ных материалов к началу ремон
та вызовет в нашей работе 
очень большие трудности и мо
жет привести к затяжке огне
упорных работ на многих ре
шающих участках огромного 
агрегата. А этого допустить ни
как нельзя. 

П . Д Е Б И Л И Н , бригадир мон
тажников стройуправления 

треста «Уралдомнаремонт». 



МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ ПЯТНИЦА, 20 февраля 1959 г. N° 22 (2952) 

За досрочное выполнение семилетки 
Заводское партийное собрание обсуждает 
исторические решения XXI съезда КПСС 

Состоялось общезаводское пар
тийное собрание, обсудившее ито
ги работы XXI съезда КПСС и за
дачи • партийной организации. С 
докладами на собрании, проходив
шем в три слюны, выступили сек
ретарь парткома т. Жиркин, глав-
ный инженер завода т. Зудин и 
директор завода, делегат XXI съез
да партии т. Воронов. 

— XXI съезд Коммунистиче
ской партии Советского Союза, — 
говорится в докладе, — является 
выдающимся событием в истории 
нашей партии, в истории мирового 
к ом мушстичес ко по и рабочег о 
движения. Он возвестил всему 
миру о вступлении СССР в период 
развернутого строительства ком
мунистического общества. 

Советский народ по праву на
звал внеочередной XXI съезд 
КПСС съездом строителей комму
низма. 

В решениях съезда, в доклада и 
заключительном слове товарища 
Хрущева, в выступлениях делега
тов обобщены результаты огром
ной работы трудящихся нашей 
страны. На съезде с исчерпыва
ющей полнотой и ясностью изло
жен грандиозный план подъема 
экономики и культуры нашей 
страны на семилетку. 
' Партия и правительство, — го

ворится далее в докладе, — всег
да придавали огромное значение 
р а з в и т и ю промышленности на 
Урале. И в этой семилетке индуст
рия Урала двинется вперед. Толь
ко одна Челябинская область в 
1965 году будет выплавлять чу
гуна больше, чем современная 
Франция. 

В докладе освещены те измене
ния, которые произошли на ком
бинате между XX и XXI съездами 
партии, и стоящие перед коллек
тивом задачи. 

По семилетнему плану на ком
бинате объем производства метал
ла должен, увеличиться более чем 
в полтора раза. Развитие основ
ных металлургических переделов 
будет идти по двум путям: даль
нейшее совершенствование техно
логии, использование действу
ющих агрегатов и строительство 
новых. 

Говоря о задачах коллектива 
комбината в выполнении семилет
него плана, докладчики подчерки
вают роль организаторской работы 
партийных организаций, необхо
димость еще больше активизиро
вать массы. 

Особое внимание в докладе 
уделено борьбе за экономию и бе
режливость, за наиболее полное 
использование всех мощностей, за 
повышение производительности 
труда, снижение себестоимости 
продукции. 

Для решения этих задач необ

ходимо мобилизовать весь много
тысячный коллектив завода, 

В своих выступлениях на соб
рании коммунисты-металлурги по-
деловому, с большой активностью 
обсуждали пути борьбы за выпол
нение и перевыполнение семилет
него плана — боевой программы 
действий каждой партийной орга
низации, каждого коммуниста. 

— В соревновании в честь 
XXI съезда партии коллектив на
шего, проволочно-штрипсового це
ха,—сказал партгрупорг т. Крю
ков,—добился больших успехов. 
Соревнование, охватившее каждо
го рабочего, показало, что при вы
сокой организованности мы можем 
достичь очень многого. Особенно 
хорошо трудится у нас коллектив 
стана «250» № 2, включившийся 
в соревнование за звание бригад 
коммунистическою труда. Изучая 
решения съезда, коллектив взял 
повышенное обязательство: прока
тать сверх плана 4000 тонн ме
талла. 

— Дело чести всех металлур
гов,— говорит 4 т. Крюков, — на
стойчиво бороться за досрочное 
выполнение заданий семилетки. 
Это наш конкретный вклад в 
строительство коммунизма. 

Коммунист т. Антонов основную 
часть своего выступления посвя
тил борьбе за качество продукции. 
Он показал, что отдельные цехи 
комбината, в частности мартенов
ский цех Л! 2 и обжимной, рабо
тают ниже своих возможностей. 
В ряде цехов по-прежнему низка 
технологическая дисциплина. Мы, 
говорит выступающий, слабо вос
питываем чувство ответственно
сти за порученное дело, за общее 
дело коллектива. 

Выступающий приводит при
мер, когда один из сталеваров, до
пустивших аварию, даже не по
пытался вникнуть в причины 
этой аварии. На вопрос «Как и 
почему это произошло?» беззабот
но отвечает: «Не знаю». При та
ком отношении к делу нельзя го
ворить серьезно о понышении про
изводительности труда, о ритмич
ной работе. 

Товарищ Антонов и другие вы
ступающие подчеркивали, что на
ши доменщики не выполняют 
своих обязательств но улучшению 
качества чугуна, Много еще недо
статки в работе коллективов мар
теновских цехои. 

— Если мартеновцы не выпра
вят положение, — заявил началь
ник производственного отдела 
комбината, — они поставят под 
угрозу выполнение плана прокат
ными цехами. 

Ритмичность и еще рай ритмич
ность, выполнение заданий каж
дым цехом, каждой бригадой — на 
этом акцентировали внимание 

участники партийного собрания. 
Значительную часть своего вы

ступления коммунист т. Шурыгин 
посвятил вопросу механизации и 
автоматизации на внутризавод
ском транспорте. Выступающий 
показал, что администрация очень 
слабо занимается механизацией 
погрузочно-разгрузочных работ. 

— Требования к доменщикам, 
мартеновцам возрастают, — гово
рит т. Шурыгин, возрастают эти 
требования и к нам, железнодо
рожникам. Плохо будем рабо
тать— станем тормозить работу 
всех цехов. Лартийный коми
тет, — говорит выступающий, — 
должен серьезно заняться вопро
сом контроля за осуществлением 
механизации и автоматизации на 
нашем транспорте. 

Сталевар т. Чертищев расска
зал о том, как сталеплавильщики 
борются за решение задач, по
ставленных XXI съездом партии. 
Выступающий снова поднимает 
вопрос о качестве чугуна. 

— Весь наш народ, — говорит 
сталевар т. Березовой, — от все
го сердца приветствует решения 
XXI съезда партии и нет для нас 
больше и почетней задачи, как 
борьба за досрочное выполнение 
семилетнего плана. 

Партийное собрание сосредото
чило свое внимание на неотлож
ных задачах в деле воспитания 
.трудящихся. 

Останавливаясь на вопросах 
воспитания, секретарь Сталинско
го райкома КПСС т. Палкин зая
вил, что некоторые партийные 
организации все еще мало внима
ния уделяют вопросам воспита
ния, не используют в целях вос
питания все доступные формы и 
методы. Мы учитываем производ
ственные недостатки, брак на 
производстве, а брака воспита
тельной работы не замечаем. А 
ведь все нарушения дисциплины, 
факты недостойного поведения в 
быту и общественных местах — 
не что иное, как брак в воспита
тельной работе. 

Все выступающие говорили о 
необходимости усилить пропаган
ду исторических решений 
XXI съезда КПСС, о распростране
нии опыта передовых, о необходи
мости развертывания соревнова
ния за звание бригад коммунисти
ческого труда. 

Партийное собрание единоглас
но приняло постановление, в ко
тором целиком и полностью одоб
ряются решения XXI съезда КПСС. 

Коммунисты Магнитогорского 
металлургического комбината, 
сплоченные вокруг ленинского 
ЦК нашей партии, отдадут все 
силы претворению в жизнь реше
ний XXI съезда КПСС —съезда 
строителей коммунизма, 

Отдадим свои голоса за достойных 
сынов и дочерей народа! 

ПУТИ-ДОРОГИ 

Общий вид собрания, Выступает партгрупорг т. Крюков, 

Глухое, молча
ливое село, зате
рянное в безбреж
ных, п р о д у т ы х 
в е т р а м и казах
станских степях. 
Жили здесь люди 
так, как живут во 
всех деревнях: ти
хо, без шума. Па
хали землю, пасли 
окот. И только в 
праздники сонную 
тишину вдруг раз
рывали лихие пе
реборы гармоники, 
веселые песни. Но 
проходили празд
ники, и с н о в а 
тишь. 

Молодой паренек Иван, сын 
крестьянина-середняка Петра Ба-
рабанцева, выходил за село и с 
непонятной тоской глядел, как 
перекатывается белыми волнами 
стенной швыль, глядел на пыль
ный большак, уводящий куда-то 
вдаль. 

— Уеду я отсюда, — говорил 
Иван отцу. 

Тот хмурился, отвечал: 
— Никуда от хозяйства не от

пущу. II не заикайся!... 
Кто знает, как сложилась бы 

су дьб а крестьяне кого пареньк а, 
если бы не подошло время идти в 
армию. Иван радовался... 

Прошли два года. Приехал Иван 
на село младшим командиром и 
сразу же начал собираться. 

— На Южный Урал еду. стро
ить город,— говорил он. 

** 
Н а ч а л ь н и к строительного 

участка посмотрел на невысокого, 
но крепкого парня, стоящего перед 
ним. 

— Так, говоришь, хочешь рабо
тать? — переспросил он, испыту
юще посмотрев на парня. 

—Хочу. Знаю кузнечное даю... 
Да и любой другой работой гну
шаться не буду. 

Так в 1931 году Иван Барабан-
цев стал работать на строитель
стве Магнитогорского металлурги
ческого комбината. Работу он лю
бил по-настоящему, живо интере
совался новыми специальностями. 
Вскоре настойчивый парень овла
дел мастерством слесаря, а когда 
получил шестой разряд, Барабан-
цеву дали бригаду. Во главе 
бригады Счлесарей Барабанцев ра
ботал на монтаже домны. Как-то 
утром вызывают бригадира к на
чальнику. 

— Есть срочное 
и серьезное зада-

. ние, товарипг, Ба-
| рабанцев, — ска

зал начальник. 
Оказывается, при 

испытании б ы л 
Щ\. поврежден к р а н. 

Иван хорошо знал 
э т о т электрода-

| шейный немецко
го типа кран. Те
перь надо разо
брать его. Все яс
но. 

Работали споро. 
Морозный воздух 
перехватывал ды
хание, стыли ру
ки: Но задание 

выполнили в 

срок. И тогда молодому бригади
ру была вручена грамота, Нелег
кое было время. Но люди шли на
перекор всем трудностям, зная, 
что цель перед ними светлая, 
ясная. II в эти годы креп харак
тер Барабанцева. 

** * 
В 1944 году Иван Петрович 

стал работать старшим машини
стом компрессорной станции па
росилового цеха. Огромен машин
ный зал, много здесь разного обо
рудования и за исправность его, 
за бесперебойную работу отвеча
ет старший мастер. 

Ивана Петровича отличает де
ловитость, .теплое, участливое от
ношение к товарищам по работе и 
подчиненным. Поэтому-то пять 
лет подряд избирался т. Барайан-
цев членом цехового комитета. А 
в 1957 году трудящиеся комбина
та выдвинули его своим кандида
том в депутаты городского Совета. 

Как-то к Ивану Петровичу при
шел старый рабочий-пенсионер и 
рассказал, что ему неправильно 
выплачивают пенсию. Обращался 
по этому вопросу не к одному че
ловеку, но равнодушные люди так 
ничем не помогли заслуженному 
рабочему. Иван Петрович выяснил 
причины, поговорил с председате
лем райисполкома, Ф другими 
людьми и решил этот вопрос. 

— Хороший работник, душев
ный человек, — так говорят о 
т. Барабанцеве товарищи по ра
боте. И в этом году металлурги 
сно1ва выдвинули И. П. Барабан
цева своим кандидатом в депута
ты горсовета. Знают—Иван Пет
рович оправдает их доверие. 

А. МИКИТОВ. 

Достойные кандидаты 
Формовщика фасонно-чугуноли

тейного цеха Владимира. Николае
вича Густокашина не раз избира
ли депутатом горсовета, Со своими 
депутатскими обязанностями он 
оправляется хорошо и в цехе ве
дет общественную работу. Он член 
цехового комитета, лет шесть со
стоит председателем бытовой ко
миссии. * 

Хорошей известностью в цехе 
пользуется машинист крана Анна 
ФедорО'Вна Токарева. Свою отлич
ную работу в цехе она сочета
ет с общественной, участвует в 

кружках самодеятельности. Она 
является депутатом Сталинского 
райсовета. 

Коллектив литейщиков, харак
теризуя этих товарищей как до
стойных доверия народа, выдви
нул их кандидатами в депутаты 
городского и районного Советов и 
в этот раз. Мы уверены, что они 
будут так же добросовестно вы
полнять обязанности депутатов, 
каш трудятся в цехе. . 

В. БОБРОВСКИЙ, 
мастер. 

ВСТРЕЧИ В АГИТПУНКТЕ 
Большой вечер избирателей со

стоялся 17 февраля в аштнуште 
второго избирательного участка, в 
школе № 27. Там избиратели 
встретились с кандидатами в де
путаты местных Советов Н. А. Ка-
ришвой, Н. И. Осетровой, В. Т. Но
вик, В. С. Брховой. В теплой, дру-
жисдай бее$$е кровдла эта wm-

ча. Кандидаты в депутаты ответи
ли на многочисленные вопрос ы 
избирателей. 

Вечер закончился большим кон
цертом, в котором приняли уча
стие коллективы художественной 
самодеятельности школы Jfi 27 и 
листшрокатного цеха. 

В, АНФИМОВ* 
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Советы—власть народная 
Узкая проселочная дорога, 1 

отходящая от шоссе, ведет в 
один из живописных уголков 
Подмосковья — село Софьино. 
Славится оно также своим бла
гоустройством, культурно-про
светительными учреждениями, 
богатыми колхозами. И во всем 
этом немалая заслуга сельского 
Совета. Вот почему так много 
гостей бывает в Софьино: за 
опытом едут они сюда." 

Ничто не проходит мимо сель
ского Совета. Он повседневно 
заботится о дальнейшем расцве
те колхозов, об улучшении ра
боты школ, медицинских учреж
дений, клубов, библиотек, о бла
гоустройстве населенных пунк
тов. Вопросы на сессиях сель
ского Совета обсуждаются горя
чо и активно: по 10 —- 14 депу
татов выступают обычно на 
каждом заседании. 

На одной из сессий здесь рас
сматривался доклад председа
теля с е л ь с к о г о С о в е т а 
А. В. Озимковой о деятельности 
исполкома за год и его ближай
ших задачах. Ни один депутат 
не остался в стороне от обсуж
дения этого вопроса. Выли при
няты конкретные решения. Де
путаты ' активно их выполняют. 
Так, в малаховской семилетней 
школе организовали политехни
ческое обучение. В селе создали 
уличные комитеты, улучшен 
санитарный надзор за торговы
ми точками в населенных пунк
тах и на молочно-товарных фер
мах колхозов, построен жилой 
дом для учителей. 

По-деловому п р о х о д я т в 
Софьино и заседания исполкома 
сельсовета, совещания постоян
ных комиссий: сельскохозяй
ственной, культурно-бытовой и 
бюджетно-финансовой. Сельско
хозяйственная комиссия, напри 
мер, оказывает большую по
мощь колхозам в развитии поле
водства и животноводства. В 
прошлом году комиссия рассма
тривала вопрос о накоплении и 
вывозке удобрений на поля, о 
работе теплично-парниковых хо
зяйств, об уходе за посевами и 
другие. 

Депутаты сельсовета тесно 
связаны со своими избирателя
ми, внимательно прислушивают
ся к их предложениям и замеча
ниям. Советы, обладая всей пол
нотой государственной власти 
как в центре, так и на местах, 
служат политической основной 
нашего социалистического госу
дарства. 

«Вся власть в СССР, —- за
писано в Советской Конститу
ции, — принадлежит трудящим

ся города и деревни в лице Со
ветов депутатов трудящихся». 
Это значит, что в нашей стране 
нет и не может быть других 
органов власти, кроме Советов. 
Их роль и значение определя
ются тем, что они избираются 
самим народом и в своей дея
тельности обеспечивают его ин
тересы. Советы, у к а з ы в а л 
В. II. Ленин, — это «власть, от
крытая для всех, делающая все 
на виду у массы, доступная мас
се, исходящая непосредственно 
от массы, прямой и непосред
ственный орган народной массы 
и ее воли», (Соч., т. 31 , стр 325). 

Советы — краевые, област
ные, окружные, районные, го
родские и сельские — самые 
близкие к населению и наиболее 
массовые государственные орга
низации: в их составе ныне на
считывается свыше полутора 
миллионов депутатов. В этом 
году на предстоящих выборах, 
как сообщил на XXI съезде 
КПСС товарищ Н. С. Хрущев, 
Верховные Советы союзных рес
публик признали необходимом 
увеличить количество депутатов 
местных Советов примерно на 
350 тысяч человек. 

Почти 1.900 тысяч депутатов 
— какая громадная армия тру
дящихся привлекается к реше
нию важнейших политических 
хозяйственных и культурных 
Задач! «Уже самое количество 
депутатов, рассеянных по всему 
Советскому Союзу от Москвы 
до самых глухих уголков его, — 
говорил еще М. Й. Калинин, — 
показывает, что С о в е т с к а я 
власть через депутатов может 
проводить и проводит действи
тельно! большие мероприятия, 
ибо этот актив, по существу го
воря, охватывает все население 
нашей страны». 

Сейчас нельзя без улыбки 
читать «пророчества» наших не
другов о том, что взятие трудя
щимися власти приведет к пол
ному хаосу, покажет их полную 
неспособность управлять госу
дарством. «Допустим на минут
ку, — издевательски писала не
задолго до Великого Октября 
буржуазная газета «Новое вре
мя», — что большевики побе
дят. Кто будет управлять нами 
тогда? Может быть, повара, эти 
знатоки котлет и бифштексов? 
Или пожарные? Конюхи, коче
гары? Или, может быть, нянь
ки?... Кто же? Кто эти государ
ственные деятели? Может быть, 
слесари будут заботиться о теат
рах, водопроводчики — о дипло
матии, столяры — о почте и те
леграфе?... Будет ли это? Нет! 

Делегат е/ьезда 
у листопрокат^иков 

Возможно ли это? На такой су
масшедший вопрос большеви
кам властно ответит история». 

И история ответила. Под ру
ководством великой ленинской 
партии коммунистов наша Роди
на добилась огромных успехов 
в подъеме экономики и культу
ры, в развитии социалистиче
ской демократии. Судьбы мил
лионов советских людей ныне 
вершат рабочие, которые варят 
сталь, добывают уголь, строят 
дома; колхозники, собирающие 
богатые урожаи хлеба и других 
сельскохозяйственных продук
тов; инженеры и техники, кото
рые осваивают новые машины и 
внедряют передовые методы 
труда; ученые, достижения ко
торых открыли новую эру в ис
тории мировой науки. Побед
ную поступь коммунизма теперь 
вынуждены признать даже те, 
кто еще совсем недавно истошно 
вопил об «отсутствии демокра
тии в Советском Союзе». Так, 
газета «Нькз-йорк пост», кото
рую никак нельзя заподозрить 
в симпатиях к коммунизму, и та 
сквозь зубы была вынуждена 
процедить: «Замечательные до
стижения Советского Союза... 
доставляют широкую извест
ность не только русской науке, 
но и форме правления в СССР». 

Наша страна вступила в пе
риод развернутого строитель
ства коммунистического обще
ства. На нынешнем этапе разви
тия, . у к а з ы в а л т о в а р и щ 
Н. С. Хрущев на XXI съезде 
КПСС, еще больше возрастает 
роль Советов депутатов трудя
щихся как органов государ
ственной власти, которые долж
ны строить всю свою работу, 
опираясь на активность масс, на 
основе дальнейшего расширения 
социалистической демократии, 
еще большего укрепления союза 
рабочего класса и крестьянства 
и дружбы народов нашей стра
ны. 

Большую роль в дальнейшем 
улучшении деятельности Сове
тов сыграют предстоящие выбо
ры в Верховные Советы союз
ных и автономных республик и 
в местные Советы депутатов 
трудящихся. Они явятся новой 
демонстрацией единства совет
ского народа, его сплоченности 
вокруг Коммунистической пар
тии. Еще крепче станут связи 
Советов с широкими массами 
трудящихся города и деревни, 
еще больше поднимется их ве
ликая организующая роль в 
строительстве коммунизма. 

М. МЕЛКОНЯН. 

Секретарь Челябинского област
ного комитета комсомола Влади
мир Маркович Стар'ицкий после 
возвращения из Москвы прибыл в 
Магнитогорск. На днях он побы
вал в листопрокатном цехе № 3, 
коллектив которого выдвинул 
тов. Старицкого кандидатом в де
путаты областного Совета. 

Тепло встретил и лиггонрокат-
чики своего кандидата, участника 
работы исторического XXI съезда 
КПСС. 

С большим вниманием избира
тели слушали тов. Старицкого, 
иасск.а;шшгего о работе XXI съезда 
партии. 

Тов. Старицкий отметил вели
чайшее единодушие, царившее в 
работе съезда. 

— Цифры семилетки, — ска
зал выступающий, — вызывали 
у каждого делегата чувство радо
сти и гордости за нашу страну, 
за наш народ. 

В работе съезда приняли уча
стие представители 72 зарубеж
ных коммунистических и рабочих 
партий. Все они выступили с го
рячими приветствиями в адрес на
шей партии, Советского государ
ства, всего нашего народа.. Некото
рые из представителей зарубеж
ных стран произносили свои при
ветственные речи на русском .язы

ке. Каждый из выступавших е 
одобрением и восхищением гово
рил о п л а ш х нашей партии, о 
творцах нового — советских лю
дях. 

Яркую речь на съезде произнес 
представитель великого китайоко-
го народа товарищ Чжоу Унь-лай. 
Кто речь еще раз подтвердила 
крепнущую дружбу между двумя 
великим и народами. 

Вся обстановка на съезде, чув
ство дружбы, единство взглядов 
показали какими жалкими явля
ются потуги югославских и иных 
ревизией истов вбить клин в 
отношения между коммунистиче
скими и рабочими партиями. 

Тов. Старицкий рассказал ли-
стогцюкатчикам о том, как прохо
дили встречи с делегациями зару
бежных коммунистических и ра
бочих партий. 

Делегат съезда обратил внима
ние металлургов на те задачи, ко
торые выдвинуты съездом в обла
сти хозяйственного строительства 
и воспитания трудящихся. 

Л № *т 0111 юк ат ч и к и едино душ но 
одобряют решения XXI съезда 
КПСС и заявляют, что не пожале
ют сил для досрочного выполне
ния семилетнего плана. 

П. ГРИЩЕНКО. 
ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ 

„Улучшить качество подката белой ж е с т и " 
Под таким заголовком в номе

ре от 11 февраля с. г. нашей га
зеты была помещена статья 
вальцовщика двухклетьевого j 
стана листопрокатного цеха .V> 3 • 
т. Гусева. 

Начальник листопрокатного 
цеха № 3 т. Педос и председа
тель постоянно действующего 
производственного совещания 
т. Юдин сообщили редакции, j 
что автор статьи совершенно 
правильно поднял на страницах 
газеты вопрос об улучшении 
качества подката белой жести. 
В январе в цехе имело место 
снижение качества подката же
сти. Это получилось вследствие 
того, что листопрокатный цех 
№ 1 поставлял цеху запорочен-
ную заготовку. Из-за такой за-
готовки приходилось прибегать 
к частым неплановым перевал
кам валков, металл рвался при 
прокатке и это ухудшало про
филь проката. 

Со стороны мастеров и руко
водителей пятиклетьевого ста-

НОВОСТИ НА УВИ И ТЕХНИКИ 
Увеличение мощностей электростанций 

Мощность Днепровской гид
ростанции на Украине можно 
довести до одного миллиона че
тырехсот тысяч киловатт, то 
есть более чем удвоить, заявил 
корреспонденту ТАСС профес
сор Андрей Вознесенский, ди
ректор Всесоюзного института 
по проектированию гидравличе
ских электростанций. 

П р о ф е с с о р Вознесенский 
уточнил, что осуществление это
го проекта станет возможным, 
когда выше по течению Днепра, 
у города Кременчуга, где сейчас 
сооружается мощная электро
станция, будет создано огром

ное водохранилище. 
Искусственное море, которое 

возникнет в украинской степи, 
станет регулировать неравно
мерный сейчас сток Днепра. 
Благодаря этому можно будет 
уменьшить на треть водослив
ный фронт плотины электро
станции и на освободившейся ее 
части разместить машинное зда
ние с шестью турбинами. Таким 
образом, к существующей сей
час мощности шестьсот тысяч 
киловатт прибавятся еще семь
сот пятьдесят тысяч. Чтобы вы
полнить этот проект, потребует
ся втрое меньше средств, чем на 

строительство новой станции 
такой же мощности. 

Днепровская электростанция, 
построенная в 1927—1932 го
дах, была до сооружения Волж
ской станции у города Куйбы 
шева крупнейшей в Европе. Она 
входит в Южную энергетиче
скую систему и снабжает круп
нейшие промышленные центры 
Юга Советского Союза. 

Как сообщил профессор Воз
несенский, возглавляемый им 
институт изучает сейчас воз
можности увеличения мощно
стей двадцати электростанций 
Советского Союза. 

Роторная сталеплавильная печь 
Двенадцать плавок в сутки-— 

триста тысяч тонн стали в год— 
будет давать роторная стале
плавильная печь, изготовление 
которой началось на Ново-Кра
маторском заводе тяжелого ма
шиностроения (Донбасс, Украи
на). 

Ускорение процесса плавки в 
этой печи обеспечивается при
менением кислородного дут&я и 

равномерным вращением само
го агрегата, в который загружа
ется восемьдесят тонн жидкого 
чугуна. 

В роторной печи можно вы
плавлять сталь любых марок, 
при чем более высококачествен
ную, чем в мартенах. Для ее по
лучения будет использоваться 
чугун из низкокачественных же

лезных руд с большим содержа
нием фосфора. Производствен
ные отходы—фосфористые шла
ки — найдут применение как 
ценное минеральное удобрение. 

Строительство цеха роторных 
печей обойдется на сорок про
центов дешевле, чем сооруже
ние мартеновского цеха анало
гичной производительности. 

Электроимпульсные 
станки 

Станки для электроимпульс
ной обработки металла созда
ны на Кировском заводе в Ле
нинграде. Этот метод основыва
ется на тепловом действии им
пульсов электрического тока, 
подводимого непосредственно к 
инструменту и обрабатываемой 
детали. 

Известные механические спо
собы оказались непригодными 
при обработке крупных деталей, 
в толще которых, например, 
требуется прорезать отверстия, 
соединяющие узкие параллель
ные каналы. Электроимпульс
ный станок прошивает сразу 
шесть таких отверстий. 

Специальный электроимпульс
ный станок-полуавтомат скон
струирован для проделывания 
отверстий разнообразной формы 
в плитах из твердых сплавов. 
Станок оснащен двадцатью че
тырьмя электродами, действу
ющими одновременно. 

Проекты новых электроим
пульсных станков разработаны 
одной из трехсот комплексных 
бригад творческого содружест
ва, организованных рабочими 
новаторами» 

на не было должного контроля 
за качеством продукции, что 
также способствовало ухудше
нию профиля полосы. Ряд не
нормальных явлений наблюда
лось на агрегате электролити
ческой очистки вследствие не
исправности сливной магистра
ли и загрязнения ванн. В связи 
с отжигом большой партии тя
желовесных четырехполосных 
рулонов были большие трудно
сти при дрессировке сваренных 
и забитых по кромке рулонов 
металла. Все эти причины и 
снизили качество подката в ян
варе. 

Сейчас администрацией цеха 
тщательно выявлены и изучены 
причины брака металла и при
няты меры к их ликвидации и 
предупреждению. В результате 
широкого обсуждения работни
ками цеха совместно с работни
ками центральной заводской ла
боратории комбината причин 
брака и наблюдения процессов 
производства металла выявле
ны моменты, которые снижают 
качество подката. Принимаются 
меры к изжитию этих ненор-
мальностей. 

По утвержденному недавно 
плану в цехе проводятся лек^ 
ции, семинарские занятия для 
инженерно-технических работ
ников на актуальные темы, в 
том числе и по повышению каче
ства подката. Налажен постоян
ный контроль за выполнением 
принятых решений по улучше
нию качества продукции. Стало 
придаваться большое значение 
обобщению передового опыта и 
передаче его отстающим коллек
тивам. 

Завезены доброкачественные 
трубы для сливной канализа
ции. Ими будут заменены раз
рушившиеся трубы канализа
ции от агрегата очистки и заме
нена рама с роликами в ванне. 
Это будет способствовать улуч
шению качества промывки ме
талла. 

Для более эффективного кон
троля размеров полосы на пя-
тиклетьевом стане установлен 
самопишущий прибор изотопно
го микрометра. Проводятся ис
следования новых режимов про
катки, направленных на получе
ние более правильного профиля 
прокатываемой полосы, прове
ден целый ряд других техниче
ских и организационных меро
приятий, которые позволят уже 
в феврале исправить положение 
с качеством подката для белой, 
же,сти. 
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ИНСТИТУТ И ПРОИЗВОДСТВО 
В начавшемся семилетии на 

нашем комбинате будут по
строены две' доменные, восемь 
мощных мартеновских печей, 
крупнейший в Европе стан 
слябинг, комплекс коксовых ба
тарей и агломерационных фаб
рик. Приводятся в действие и 
многие неиспользовавшиеся 
внутренние резервы. В 1965 го
ду комбинат будет производить 
чугуна, стали и проката в пол
тора раза больше, чем в минув
шем 1958 году. 

В увеличении производства 
металла на комбинате большая 
заслуга принадлежит горно-ме
таллургическому институту 
имени Носова. Путь институ
та—в тесной, неразрывной свя
зи с производством. Коллектив 
института именно так и посту
пал, шел всегда по этому пути. 
Готовя кадры для рудника горы 
Магнитной, для комбината, а 
также для других металлурги
ческих и горнорудных предприя
тий страны, институт укреплял 
связи с производством, обучал 
будущих инженеров в цехах 
нашего комбината, на горизон
тах рудника горы Магнитной. 

Многие из питомцев институ
та связали свою судьбу с ком 
бинатом и рудником. Горный 
инженер первого выпуска Алек
сей Федорович Тиховидов 
сейчас является главным инже
нером рудника горы Магнит
ной, Никита Васильевич Заве
рюха — помощник начальника 
второго мартеновского цеха, Ар
сений Артемьевич Тулупов — 
начальник одного из отделов 
комбината. 

Из года в год растет и рас
ширяется институт. Если в пер
вом выпуске он дал путевку в 

У с п op т смен о в 
ЖДТ 

Вечерами в спортивном зале 
клуба ЖДТ оживленно. Слыш
ны бухающие удары волейболь
ного мяча, в углу двое ребят 
натягивают на руки боксерские 
перчатки, на турнике, кольцах 
и брусьях также занимаются 
начинающие спортсмены. 

Активное участие приняли 
молодые железнодорожники в 
зимней спартакиаде. Вот, напри
мер, недавно закончилось пер
венство по настольному тенни
су. Соревнование проходило по. 
олимпийской системе. Лучше 
всех провел свои партии маши
нист компрессорной машины 
Александр Тюменев. Он выпол
нил норму третьего спортивного 
разряда. На втором месте--
Анатолий Осташенко. Анатолий 
также стал разрядником. 

Среди женщин сильнейшей 
оказалась Нелли Зубцова (служ
ба подвижного состава). 

** 
* 

На днях подведены итоги пер
венства ЖДТ по шахматам. 
Первое место присуждено 
команде подвижного состава. 
Лучшие шахматисты в настоя
щее время защищают честь за
вода на первенство города. Это 
тт. Бурцев и Рябых, имеющие 
первый спортивный разряд, раз
рядники Яковлев и Гузей. 

V 
При клубе ЖДТ работают во

лейбольная, футбольная, конь
кобежная, легкоатлетическая и 
другие спортивные секции. О 
том, что спортсмены хорошо 
занимаются, говорят факты. На
пример, команда лыжников, 
участвуя в первенстве города, 
заняла второе место. Хорошие 
результаты показывают отдель
ные спортсмены. Например, 
Геннадий Андреев, помощник 
машиниста электровоза, в беге 
на лыжах на дистанции 30 ки
лометров выполнил норму пер
вого разряда. На дистанции 15 
километров уложились в норму 
второго спортивного разряда 
Василий Придеин, Анатолий 
Шамарев, Анатолий Фасахов. 

жизнь всего двадцати своим пи
томцам, то сейчас в нем на пяти 
факультетах дневного и вечер
него отделений обучается почти 
3500 студентов. Кроме того, ра
ботает филиал в Белорецке, где 
обучается более 200 человек. 

Расширение масштабов под
готовки инженеров привело к 
некоторому ослаблению связи с 
производством. Студентов ин
ститута стали видеть на пред
приятиях Магнитогорска и Ура
ла только в дни производствен
ной и преддипломной Практик. 
Это, естественно, снижало ка
чество подготовки инженеров, 
вело к известному отрыву от 
производства. Сейчас коллектив 
института начинает коренную 
перестройку своей работы. С 
целью объединения усилий ис
следовательских лаборато р и й 
металлургического комбината и 
научных работников института, 
а также в целях расширения 
связей с основными цехами, 
еще в, первом полугодии 1957 
года было создано 5 объединен
ных научно-исследовательских 
групп из научных работников 
института и инженерно-техниче
ских работников комбината. Ес-
.ли объем выполненных работ 
научными работниками объеди
ненных групп института в 1957 
году принять за 100 процентов, 
то в 1958 году он возрос до 200 
процентов как в количествен
ном, так и в ценностном выра
жении. Как видно из этих цифр, 
создание объединенных групп 
позволило резко увеличить объ
ем выполняемых работ, позво
лило металлургам работать в 
более тесном контакте с иссле
дователями центральной завод
ской лаборатории, лаборатории 
металлургической теплотехни
ки, цехом КИП и автоматики. 

Кафедры горного факультета 
проводили н а у ч н о-исследова-
тельские работы, направленные 
на решение вопросов, связан
ных с открытой разработкой 
месторождений руд на больших 

глубинах, улучшением состоя
ния техники безопасности и оз
доровления условий труда, обос
нованием увеличения произво
дительности рудного, карьера 
горы Магнитной. Особую цен
ность представляет исследова
ние, проведенное работниками 
нашего института совместно с 
производственниками на Соко-
ловско-Сарбайском горноруд
ном месторождении — будущей 
основной железорудной базе на
шего металлургического комби
ната. С целью снижения себе
стоимости вскрышных работ 
на этом руднике проводится 
исследование и выбор рацио
нальных способов отвал о-обра-
зования в период строительства 
и нормальной эксплуатации. 
Один из этапов этой работы вы
полнен в 1958 году и будет 
продолжен в 1959 году. 

Кафедры металлургии стали 
й металлургических печей на ос
нове проведенных работ предло
жили мероприятия, направлен
ные на улучшение конструкции, 
тепловой работы и технологии 
мартеновских печей комбината, 
отапливаемых мазутом. На мар
теновских п еч а х комбината 
впервые осуществлен н о в ы й 
принцип отопления мазутом, ко
торый позволил сократить рас
ход мазута, а, следовательно, и 
удельный расход топлива на 20 
килограммов на одну тонну вы
плавляемой стали. Кроме,того, 
совместно с работниками комби
ната разработан проект перево
да мартеновских печей №№ 1 и 
3 на отопление холодным коксо
вым газом с применением мазу
та. Согласно этому проекту 
впервые в Советском Союзе 
были переведены большегруз
ные мартеновские печи емко
стью 400 тонн на холодный 
Коксовый газ для обучения печ
ного персонала и проверки про
изводительности печей. На 
э т о м т о п л и в е проведено 
на мартеновской печи № 1 — 
180 плавок, а на печи № 3 — 

120 плавок. Крайняя необхо
димость этой работы вызы
вается тем, что в начавшемся 
семилетии мартеновские п е ч и 
Магнитогорского металлургиче
ского комбината будут работать 
на природном газе. 

Основная проблема, которой 
занималась кафедра обработки 
металлов давлением совместно 
с исследователями центральной 
заводской лаборатории и инже
нерно-техническими работника
ми цехов, — это повышение стой
кости рабочих валков холодной 
прокатки. Надо сказать, что на 
нашем комбинате, да и на дру
гих металлургических п р е д-
приятиях страны, проблема по
вышения стойкости валков име
ет огромное народнохозяйствен
ное значение. Дело в том, что 
существующие - валки при про
катке листового металла быстро 
выходят из строя, что требует 
частых перевалок, а следова
тельно и приводит к потерям 
производства. В результате про
веденных работ нам удалось 
снизить расход валков на 3Q 
процентов и сократить число пе
ревалок на 10 процентов с соот
ветствующим облегчением тру
да рабочих. Это дало возмож
ность нашим прокатчикам вы
дать народному хозяйству до
полнительно десятки т ы с я ч 
тонн стального листа в год. 

Еще более величественные 
задачи в увеличении вы
пуска продукции и улучше
нии ее качества наметил Х Х Г 
съезд К П С С . В 1959 году— 
первом году семилетки — боль
шие задачи стоят и перед науч
ными работниками института. 
Кафедры горного факультета 
должны найти наиболее рацио
нальные способы отвалообразо-
вания для новой рудной базы 
черной металлургии — Соколов
ского железорудного карьера. 
Многое предстоит сделать по 
автоматизации управления и 
контролю на сульфидной фаб
рике комбината. 

Научным работникам кафед
ры металлургии необходимо на 
основании установленных ими в 
1958 году параметров опробо
вать отдельные узлы схемы ав
томатизации доменного процес
са. По сталеплавильному произ- •. 
водству кафедры металлургии 
стали и металлургических печей 
будут принимать участие в пе
реводе большегрузных марте
новских печей на новый вид топ
лива — природный газ, разра
ботке теплового режима и уточ
нении технологии ведения пла
вок. В настоящее время на на
шем комбинате выплавляе<тся 
много кипящей стали с низким 
содержанием углерода. Для это
го требуется много дефицитного 
ферросплава. С целью экономии 
ферромарганца необходимо раз
работать технологию раскисле
ния низкоуглеродистой кипя
щей стали. Также надо изучить 
целесообразность применения 
воздуха вместо кислорода для 
продувки ванны в большегруз
ных мартеновских печах. Полу
чение хороших результатов при 
работе на воздухе позволит 
строить более дешевые установ
ки в сравнении с кислородными. 
; На комбинате решено органи
зовать объединенную научно-
исследовательскую группу из 
работников кафедры металлове
дения и термической обработки 
и работников центральной за
водской лаборатории комбината. 

Создание объединенных на
учно-исследовательских групп, 
естественно, позволит работни
кам института в тесном содру
жестве с производственниками 
активнее вторгаться в жизнь,4 

лучше решать вопросы увеличе
ния производства металла и 
совершенствования технологии. 

Нет сомнения в том, что ре
шение этих вопросов коллекти
вами нашего института и работ
никами производства позволит 
металлургам, гораякам и метиз-
никам Магнитки успешно пре
творить в жизнь величествен
ные планы первого советского 
семилетия, предельно ярко рас
крытыми на историческом X X I 
съезде нашей партии. ?., 

П О Р Я Д Н А С Т А Л О Б О Л Ь Ш Е 
Красный уголок на вагонном 

участке службы подвижного со
става не ахти какой. Обычные 
скамейки, небольшая сцена, на 
стенах портреты руководителей 
партии и правительства, плака
ты, призывы. 

Но в Обеденный перерыв он 
полон. Здесь всегда или лекцию 
можно послушать, или громкая 
читка проводится, или за на
стольными играми время коро
тают. 

А было хуже. Стены ободра
ны, на полу мусор. Настольных 
игр не было — одно домино. 
Только стук раздавался —«коз
ла забивали». У столов сидели в 
шапках, курили. 

Непривлекательный, словом, 
был уголок. 

Изменилось дело, когда за 
порядок в нем взялся коллек
тив, избрав совет красного угол
ка. 

Подбирали людей, интересу
ющихся культурной работой, 
администрация и. профсоюзная 
организация обещали помогать. 
Председателем совета избрали 
бригадира Дмитрия Ивановича 
Осмачко. Члены совета слесарь 
Василий Быков и крановщица 
комсомолка Валя Сапрыкина в 
своих сменах следят за поряд

ком, организуют читки газет, 
игры. Крановщица Е в г е н и я 
Боярчикова отвечает за органи
зацию коллективных походов в 
кино или театр. Котельщик Мак
сим Шаповалов. ̂ сл^дат ва Тем 
чтобы не курили, чтобы чистота 
была. А молодая автогенщица 
Нина Зыбкина подбирает инте
ресные книги и читает их отды
хающим вагонникам. 

Появился порядок в уголке. 
Почистили, украсили стены. 

А чтоб работа не срывалась, 
совет составил план. Согласно 
плану намечали, когда какую 
лекцию прослушать, когда кино
журнал смотреть, когда другое 
массовое мероприятие провести. 
План висел на стене под стек
лом, посетители знали, что и 
когда будет проводиться. 

Здесь слушали доклад лекто
ра т. Вишнякова о международ
ном положении, т. Старицкого— 
о моральном, облике молодого 
советского человека, режиссера 
драмтеатра, народного артиста 
Узбекской С С Р т. Ладыгина — 
об искусстве, о т в о р ч е с т в е 
М. Горького, М. Шолохова. Вы
ступают с беседами и лекциями 
работники железнодорожного 
транспорта. 17 февраля боль
шой и содержательный доклад о 

Лекция о Советской Армии 
Приближается 41-я годовщи

на Советской Армии, трудящие
ся проявляют большой интерес 
к героическому пути ее, к слав
ным победам Советских Воору
женных Сил над - многочислен
ными врагами нашей страны. 
Поэтому на лекцию о победном 
пути Советской Армии собра
лись многие доменщики. Лекция 
состоялась в- комнате сменно-
встречных собраний. ' 

- Много ярких примеров при
вел лектор из боевого прошлого 
советских воинов, много инте
ресного рассказал о быте, учебе 
и совершенствовании боевого 
мастерства воинов, о кровной 
связи Советской Армии с наро
дом. Лекция понравилась до
менщикам. Они шли на вахту с 
желанием новыми трудовыми 
победами крепить мощь Отчиз
ны. 

международном значении семи
летнего плана развития народ
ного хозяйства С С С Р прочел 
начальник внутризаводского 
транспорта т.. Баранов. Намече
но выступление начальника ва
гонного участка т. Журавина с 
докладом о работе X X I съезда 
КПСС. 

В красном уголке вагонники 
обсуждают свои дела, выполне
ние обязательств, разбирают 
случаи нарушений трудовой 
дисциплины, выясняют, чем по
мочь товарищу, чтобы испра
вился. 

Молодой слесарь Левинский, 
например, стал прогуливать. Ру
ководители склонны были уво
лить его. Но коллектив разоб
рался глубже. Крепко Досталось 
нарушителю от товарищей, вы
ступивших на собрании брига
ды. Пришлось ответ держать. 

— Живу на птичьих правах, 
квартиры не имею, вот и прогу
лял, — оправдывался прогуль
щик. 

Прислушались и к этому за
явлению. Разобрались, доби
лись, чтобы ему дали временно 
комнату. А за прогул по голове 
не погладили — предложили 
администрации перевести его на 
три месяца на нижеоплачивае--
мую работу. Это и было сдела
но. 

Заходят вагонники в красный 
уголок и после работы. Это в 
основном любители поиграть в 
бильярд. Недавно приобрели 
его. 

Плохо лишь то, что в послед
нее время председателя совета 
красного уголка Д. Осмачко пе
ревели на другую работу, на 
пункт осмотра вагонов. Члены 
совета продолжают работать, но 
нужно подобрать такого же ини
циативного, как Д. Осмачко. Ра
бота совета имеет немаловаж
ное значение и ослабевать она 
не должна. 

Д. БАЖЕНОВ, 
бригадир вагонного участка 

службы подвижного состава. 

И З В Е Щ Е Н И Е 
21 февраля 1959 года в 2 часа дня в Доме культуры трудо

вых резервов (трамвайная остановка «Комсомольская пло
щадь») состоится семинар агитаторов Сталинского и Кировско
го районов. 

П Л А Н Р А Б О Т Ы С Е М И Н А Р А : 
Об итогах работы внеочередного X X I съезда КПСС-

Докладчик — делегат съезда тов. Воронов Ф. Д. 
Отдел пропаганды и агитации горкома КПСС. 

СЕГОДНЯ И ЗАВТРА В КИНО 

КИНОТЕАТР им. ГОРЬКОГО: 
«Два Федора». 

К И Н О Т Е А Т Р «КОМСОМО
ЛЕЦ»: «Солдатское сердце». 

Д О М К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛ
Л У Р Г О В (правый б е р е г): 
«Иван Бровкин на целине». 
Документальный фильм «Сре
ди друзей». 

Редактор В. М. ЩИБРЯ 
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